

En Palmilla se realizó una nueva sesión de la Mesa Medioambiental de Colchagua

Activistas medioambientales y diversos servicios públicos relacionados con el cuidado del medio ambiente se reunieron el pasado miércoles en dependencias de la Ilustre Municipalidad de Palmilla para participar en la octava edición de la Mesa Medioambiental de la provincia de Colchagua.

Liderada por la Seremi del Medio Ambiente, Giovanna Amaya, y con la participación de la alcaldesa local, Gloria Paredes Valdés, funcionarios de Conaf, SAG y Acción Sanitaria, en esta ocasión, y como ha sido la tónica de estas reuniones, se analizaron diversas problemáticas medioambientales que están afectando a comunidades de la provincia, buscando encauzar soluciones.

La instancia itinerante, que ha recorrido gran parte de la provincia, es con-

vocada por la Delegación Presidencial de Colchagua y permite que la ciudadanía conozca la normativa medioambiental, con el objetivo de familiarizarse con los mecanismos y servicios públicos que pueden intervenir en cada caso.

Al respecto, la Delegada Presidencial de Colchagua, Marta Pizarro Inzunza, agradeció "la recepción que nos dio la municipalidad de Palmilla en esta octava edición. Para el Gobierno del Presidente Gabriel Boric, el cuidado de nuestro entorno es muy importante, y el desarrollo sostenible es una política de Estado en la que trabajamos a diario y en diversas instancias, como se refleja en esta mesa que ha sesionado en casi toda la provincia".

En esta oportunidad, hubo una interesante exposición de académicos de la Universidad Católica

del Maule, quienes están desarrollando un proyecto que permite construir material aislante mediante el reciclaje de desechos plásticos del sector agrícola, como polietileno expuesto a rayos UV y neumáticos en desuso.

